

# 高美が丘 中学校 **PTA** 総務委員会だより 第3回

令和 8 年 1 月 22 日

東広島市立高美が丘中学校

PTA会長 赤木 勇紀

新春の頃、PTA会員の皆様には、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

皆様、正門前に飾られた立派な門松をご覧になりましたか？昨年12月24日（水）、地域の皆様（住民自治協議会、青少年育成部会並びに学校運営協議会、学校支援ボランティア）にご協力いただき、生徒会の子供たちを中心に作成しました。縁起物を用いた立派な門松で正門を飾る事ができ、今年も高美が丘中学校にたくさんの福がやってくることだと思います。ご協力くださいました皆様、ありがとうございました。

令和7年度も残り3ヶ月を切りました。残りの任期も、役員全員で精一杯務めさせていただきますので、保護者の皆様方にも引き続き、ご理解ご協力を賜ります様、よろしくお願ひ申し上げます。

先日1月13日（火）に第3回総務委員会が開催されましたので、ご報告いたします。



## 広報部 ◆活動報告

- 4月以降、100号創刊に向けて計6回の部会を開催  
各学年での部会の開催 広報誌に使用する写真の選定作業
- 1/9（金）、印刷会社との打ち合わせ  
1/19（月）の入稿に向けて最終チェック中

## ◆活動予定

- 3/5（木）の発行を目指し、最終段階

※なお、印刷費をはじめとする諸経費の高騰や業務の簡素化・効率化などの課題を受け  
今年度の発行にあたる第100号を1つの区切りとして、広報誌の制作を終了することと  
しました。今後は、広報誌作成に要していた予算について、より効果的に活用していき  
たいと思います。



## 教養部 ◆活動報告

- 9/6（日）家庭教育講演会（安芸津）へ3名参加

## ◆活動予定

- 2/7（土）高屋町PTA連絡協議会研修会へ1名参加予定



## 厚生部 ◆活動報告

- 特になし

## ◆活動予定

- 2/7（土）高屋町PTA連絡協議会研修会へ1名参加予定



### —資源回収について—

校門前の資源回収ボックスは常時投入可能です。  
ご近所の方にもお声掛けいただき、資源回収にご協力お願ひいたします。特にアルミ缶の回収をお願いします！！  
洗って潰してからお持ちいただくと大変助かります。  
ご協力よろしくお願いします！！



お宅の資源、高美が丘中学の生徒のために使わせてください！！



#### ◆活動報告

- ・ 11/14(金) 秋のこどもまんなか月間 街頭啓発活動  
挨拶・声掛け運動に2名参加
- ・ 12/13(土) 東広島市学校安全ボランティア講習会に2名参加  
内容を資料として学校に提出

#### ◆活動予定

- ・ 2/7(日) 高屋町PTA連絡協議会研修会へ1名参加予定



#### ◆校長先生より

・ 11/6(木) 文化祭で優勝した3年2組が代表として市の音楽発表会へ参加しました。一番手での発表でしたが、高美が丘の歌声が非常に良かったと褒めていただけました。また、音楽部も本年度の代表として、とてもいい演奏をしてくれて、良い音楽会が出来ました。これも家庭での支援等、ご協力いただきました保護者の皆様のおかげです。ありがとうございました。

・ 地域の回覧でもご覧になったかと思いますが、学校支援ボランティアの第2回目の募集をしています。今後、生徒の減少に伴い、教職員の数も減少していきます。そのような状況で、教職員だけでは手の回らない部分をボランティアの方々の協力により補えるよう、地域の回覧、地域店舗や郵便局などにポスターを貼らせていただいたらしく、学校に対して支援していただく方を増やしたりいけたらと思います。また、ボランティアとして参加いただいた方にとっても、学校とのつながりが、生き甲斐のようになればという思いもあります。この活動を通して、学校運営協議会や地域の皆さんの街づくりに役立っていけばと思います。

また、ボランティアの方々との繋がりが、子供たちに人間同士の繋がりを作ったりすることにも、とても有効だと思っておりますので、ぜひとも、ボランティア登録のご協力を、保護者の皆様はもちろん、地域の方にもお声かけいただけたらと思います。よろしくお願ひします。

・SNSでのいじめの動画の拡散など、心配な事が多く見受けられます。このような事は、非常に連鎖の起こりやすい事です。SNSについては、学校だけでは子供を守ることは出来ません。場合によっては、被害者になることもあります。加害者になることもありますので、SNS等の管理については、しっかりお子様と話をして頂いて、被害のないようにしていただきたいと思います。家庭の協力なしにはできない事で、それでも難しい場合には、少年サポートセンター等と連携していきます。

子供同士が直接対話をする、その上で合意形成を図ったり、お互いに意思疎通をすることが大事だと考えていますし、また、子供自身がSOSを出す力を身につけることも大事です。そのことは、子供たちにも伝えておりますので、今後ともご理解、ご協力をよろしくお願ひします。

## ✿✿✿ 執行部より ✿✿✿

### ◆令和8年度新役員について

令和8年度PTA執行部役員を募集します。後日改めてご案内しますが、PTA執行部の役員にご関心のある方は、どうぞお気軽に声をかけて下さい。詳しくお話をさせて頂きます。よろしくお願ひします。

また、区域会を3/3（火）19:00から開催予定です。こちらも後日改めてご案内させて頂きますので、よろしくお願ひします。

### ◆役員選出方法について

前回に引き続き、PTA役員の選出方法の見直しについて協議しました。  
協議の結果、

- ・中学校の規模縮小に伴い、選出方法について  
「地域単位から学年単位への移行」
  - ・保護者の負担軽減を背景に、「PTA役員（組織）のスリム化」
- 以上の2点について、今年度に実施することとしました。
- なお、具体案等については、次回の総務委員会や書面を通して、保護者の皆様に合議を求めるようになりました。ご理解のほど、よろしくお願ひします。

✿✿✿ 次回 第4回総務委員会 R8年3月10日(火) ✿✿✿